

福島小学校

マラソン記録会

9月25日(金)、爽やかな青空のもと、校内マラソン記録会が開催されました。

子どもたちは、それぞれに自分の目標を定めて、日々練習に励んできました。

当日は、スタートした全員が自分の持てる力を最後まで出し切り、完走できた達成感と全力を出し切った満足感で、とてもいい表情をしていました。

マラソンをよく人生や努力、生き方にたとえる人がいます。自分で決めた目標を持ち、努力し続けることはすばらしいことです。努力を継続していけば、いつか必ず実を結びます。このマラソンの経験をこれからの学習や運動、生活に生かしてほしいと願っています。



栗拾い(1・2年生)

9月29日(火)、異世代交流学習として、地域の方にもご参加いただき栗拾い体験を行いました。

広い敷地内に栗がたくさん落ちていて、一緒に参加いただいた、おじいちゃん・おばあちゃんからも栗をたくさん分けてもらいました。

大きな袋いっぱいに拾うことができ、みんな大喜びでした。



黒米の収穫(5年生)

9月28日(月)、春に植えた黒米を収穫しました。稲を鎌で刈るのは大変そうでしたが、自分たちで植えた稲はすべて刈り取ることができました。この体験を通し、食に対する生産者の

苦労や命の大切さを身をもって知ることができました。



学習発表会総練習

10月14日(水)、本校の学習発表会総練習が行われました。今年のテーマは「笑顔と感動をとどけよう!」です。

このテーマのもと、1・3・5年生は音楽で、2・4・6年生は劇で、それぞれの学年の良さを存分に発揮してくれました。

子どもたちは17日(土)の本番に向け、さらに磨きをかけて、お客さんに最高の演技を見てもらおうと意欲满满です。これまでの練習の成果を十分に出し切り、最高の学習発表会にしてほしいです。また、係活動などを通して子どもたちは成長しています。この財産を今後の教育活動に生かしていきたいと考えています。



吉岡小学校

マラソン記録会

10月1日(木)に校内マラソン記録会を実施しました。

当日は、とても天気がよくマラソン日和でした。

子供たちは、チャレンジタイムのマラソンで鍛えた健脚を競い、多くの子が、自己新記録を達成することができました。



沿道には、たくさんの地域の方や保護者の方々にお集まりいただき、子供たちの頑張りに対し、ご声援をいただきました。どうもありがとうございました。

11月からは、縄跳びが始まります。今後も体力の向上に向けて、チャレンジタイムで

運動習慣の定着に向けて取り組んでいく予定です。

稲刈り体験

9月28日(月)に5年生が「黒米」の稲刈り体験を行いました。

5月に田植えを行った苗がずっしりと実った稲になっていました。

地域の方に稲の刈り方を教えていただいた後、さっそく稲刈りを行いました。

初めは、慣れない鎌を使うことにドキドキしていましたが、コツをつかむと、手早くどんどん作業を行いました。手作業で稲刈りを体験して、改めて昔の人の大変さを実感することができました。

